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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/ 21 489

vom 28. Januar 2025

über Sporthalle Leuenberger Straße endlich fertigstellen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht allein aus eigener
Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er war gleichwohl bemüht, Ihnen eine
Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen und bat das Bezirksamt Lichtenberg von
Berlin um Stellungnahme, die in die Beantwortung eingeflossen ist.

1. Wann sollen die Sanierungsarbeiten in der Sporthalle Leuenberger Straße 5 in Hohenschönhausen
beendet sein?

2. Zu welchem Termin ist die Wiedereröffnung der Sporthalle geplant?
3. Welche Arbeiten wurden im Rahmen der Sanierung konkret vorgenommen
4. Was haben die Sanierungsarbeiten gekostet?
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Zu 1., 2., 3. und 4.:
Die Grundinstandsetzung der Sporthalle Leuenberger Straße 5 mit Gesamtkosten von rund
3.500.000,00 Euro ist am 01. Februar 2025 abgeschlossen worden, und die
Wiedereröffnung erfolgte am selben Tag.

Berlin, den 04. Februar 2025

In Vertretung

Franziska Becker
Senatsverwaltung für Inneres und Sport


